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ОТДАДИМ СВОИ ГОЛОСА СТАЛИНСКОМУ БЛОКУ КОММУНИСТОВ и БЕСПАРТИЙНЫХ! 

9 ФЕВРАЛЯ— 
ВСЕ НА ВЫБОРЫ! 

9 февраля — день выборов в 
Верховный Совет РСФСР. 

Политехники, как и все советские 
люди, готовятся к этому дню как 
к торжественному всенародному 
празднику. 

8 день выборов они придут к из
бирательным урнам, чтобы отдать 
голоса за кандидатов сталинского 
блока коммунистов и беспартийных, 
лучших сынов к дочерей своей ве
ликой Родины. 

«У нас день выборов является 
не только реализацией общего мне
ния о том, кто достоин высокой чес
ти и доверия быть народным кан
дидатом, но и кульминационным 
пунктом огромной политической ра
боты, в процессе которой даже ря
довые, так сказать, самые простые 
люди поднимаются нз вышку об
щегосударственных задач, думают 
ч решают, охв1тывая государство в 
целом». (М. И. Калинин «Письмо к 
избирателям»). 

Величественные задачи стоят пе
ред нашим народом. Эти задачи от
вечают коренным жизненный инте
ресам широчайших масс. Онн четко 
сформулированы в сталинском пяти
летнем плане восстановления и раз-
ритня народного хозяйства СССР на 
1946—1950 годы. В результате вы
полнения этого плана, страна наша 
('удет еще могущественнее, значи
тельно повысится благосостояние 
трудящихся, жизнь советских людей 
станет зажиточнее, краше, культур
нее. 

Программа первого года после
военной сталинской пятилетки успеш
но завершена. Сотни новых пред
приятий вступили в строй, кре[1нет 
нарушенное войной сельское хозяй
ство нашей необ'ятной Родины, за
мечательные подвиги совершают рус
ские люди. 

День выборов в Верховный Совет 
РСФСР будет яркой демонстрацией 
единства нашего народа, сплоченно
сти его вокруг большевистской пар
тий, готовности активно бороться 
Га дальнейший расцвет любимой 
Родины. 

Будем голосовать за усиление 
могущества Советского государства, 
эа счастливую и радостную жизнь! 

9 февраля — все^ как один, на 
1!ыборы, товарищи! 

5а победу блока коммунистов и 
беспартийных! 

За нашу славную Советскую Ро
дину! 

За полную победу коммунизма в 
нашей стране! 

ЗА НАШИ ВЕЛИКИЕ 
ЗАВОЕВАНИЯ 

П февраля 1947 года народы Рос-
•'сНйской Федерации будут голосо

вать за своих кандидатов в депута
ты Вер.хавного Совета РСФСР. 

ГГо нашему избирательному окру
гу будут баллотироваться А. А. 
Кузнецов 'й П. Г. Лазутин. Мы, ра
бочие и"работницы механической ма
стерской,, все,- как один, отдадим 
свой, голоса за нашего кандидата в 
депутаты Совета Национальностей 

•Верховного Совета • СССР Петра 
Георгйсв11ча Лазутина и 'за кандида-

. ,та,в депутаты Верховного Совета 
РСФ1ЭР Алексея .Александровна 
Кузнецова -г верных' соратшгкба ве
ликого Сталина. Го.?1осуя за них, мьг 
голосуем за созетЧ^к'ий строй, зэ 

-славную (коммунистическую партию, 
. ;.за наши зелнкие завое^зания. 

По поручению рабочих: 
И . КУДРЯШЕВ, Н. ГРИ
ГОРЬЕВА 

Будем голосовать 
за наших кандидатов 

в радостный день 9 февраля еди
нодушно отдадим свои голоса за 
кандидатов сталинского блока ком-
>:унистов и беспартийных — това
рищей Л. А. Кузнецова и П. Г. Ла
зутина, славных сынов русского на-
' рода, замечателыных большезикоз-
органнза торов! 

Только благодаря беззаветной 
любзп и преданности С'Восму народу 
этих выдающихся людей, сохранены 
материальные л культурные ценно
сти Ленинграда, что позволило ср<)-
зу же приступить тс быстрейшему 
восстановлению народного хозяйст
ва, а нам, ученым и инженерам, вер
нуться в, лаборатории, институты, 
заводы. 

Мы, профессора, преподааатели, 
аспиранты и студенты, считае:м для 
себя, высокой честью голосовать за 
нашяк кандидатов — товарища, А. .Л. 
Кузнецова и товарища П. Г. Лазу
тина. Все, как один, отдадим им 
наши голоса! 

Лауреат Сталинской премии, 
профессор-доктор фнз.-мат. 
наук 

Л. Г. ЛОЙЦЯНСКИЙ 

Они проверены жизкьш'' 
Ленинградцам имена наших кан

дидатов дороги и близки. Вместе с 
на,ми товарищи А. А. Кузнецов и 
П. Г. Ла'зутин переживали труд 
нейшне испытания во время блока
ды и много сделали для обороны ;-( 
снабжения города. Такие прове
ренные жизнью кандидаты' сумеют 
решать труднейшие задачи 'четверто.-! 
пятилетки, войдя в состав наших 
верховных выборных органов — з 
Совет Нациспа.'гыюстей Верховного 
Совета СССР и Верховный Совет 
РСФСР. 

Друж'ным голосованием лоддержг.!м 
кандидатов нашего нерушимого бло
ка коммунистов и беспартийных 
Л. А. Кузнецова и П. Г. Лазутина! 

Профессор, доктор технических 
наук В. Н. ШРЕТЕР 

ТОВАРИЩИ ИЗБИРАТЕЛИ! 
Помещения для голосования нахо

дятся по следующим адресам; иа 
22-м избирательном участке —Анто-
киевский пер., дом -№ 5, школа 
ЛЕ 104, на 34-м избирательном 
участке — Дорога в Сосновку, 
дом № I 3, Дом ученых в Лесном. 

«.й^МП^ь^^Ъ^ч . ^ * 

Ленинград не только самый боль
шой после Москвы город нашей-
Родины, но- и са-мый крупный город
ской промышленный центр. В нем 
сосредоточена исключительно важ
ная промышленность, в том числе 
такие ее отрасли, которых нет боль
ше нигде. Ленинград — крупнейший 
порт, ведущий нашу мировую тор
говлю. Наконец, Ленинград — 
крупнейший научный и культурный 
центр, город-музей русской славы и 
русского искусства. 

Поэтому к нашим кандидатам 
должны быть пред'явлены самые 
высокие требования. Оба кандида
та — Петр Георгиевич Лазутин и 
Алексей Александрович Кузнецов — 
удовлетворяЕОТ этим требованиям в 
самой высокой мере. 

Алексей Александрович Кузнецо;^, 
в прошлом воспитанник Сергея Ми
роновича Кирова и Андрея Алек
сандровича Жданова, вырос в луч
ших Традициях партии и приобрел 
глубокий организационный опыт го
сударственного деятеля. Инициатив
ный II энергичный, стойкий и глу
боко прон]щател'ьный, он обладает 
широким кругозором и спсх;обностью 
смотреть далеко, то есть теми ка-

За счастливую, радостную жизнь! 
(Из речи засл. деятеля науки *^ техники, профессора, доктора техни

ческих наук А. Д. Морозова на бкружном' совещании избирателей 
3 февраля 1947 года) 

необходимо для улучшения жизнен-чесгвами, которые нужны в пред-
стояще!! ему деятельности в̂  каче
стве депутата Верховного Совета. 

За 15 лет руководящей работы в 
городе и области,-.. Алексей Алек
сандрович Кузнецов в совершенстве 
изучил промышленность Ленинграда 
и сельское хозяйство области." Он 
может оценить роль ленинградской 
промышленности в общем народном 
хозяйстве страны, использовать все 
специфические особенности лени-н-
градских фабр1ж и заводов и наи
лучшим образом сочетать и'' работу 
с потребностями как самого города, 
так. и всей страны. И мы можем 
быть уверены, что ясный взгляд на
шего кандидата сумеет найти вер
ный путь к осуществлению пяти-

I летнего плана ленииградокой про-
1 мьииленности н завершению его в 
Г положенный срок. 

|

Вел1Гки возможности, но ве;г-ики и 
потребност!! нашего прекрасного го
рода, и удовлс творение нХ насущно 

ных условии его населения. 
В_1905 год,у, когда . родился Алек

сей Александрович, я приехал 
учиться в Политехнический инсти
тут. Я хорошо помню, что пред
ставлял собой город в те времена. 
В нем не было ни одного квадрат
ного метра асфальтовых мостовых. 
Камеиноосторзский проспект наполо
вину освещался керосиновыми фона
рями. Москов1Ская застава и Выборг
ская сторона иредставля.11и собою 
оплошные трущобы. Теперь, на 
тридцатом году советской власти, на 
примере Ленинграда мы можем оце
нить, как изменился <^лик всей 
страны под руководством ве.'1икого 
организатора и вдохновителя побед, 
вождя народов И. В. Сталина. 

В текущей пятилетке предстоит 
сделать еще больше. И все л1ы 
знаем, как энергично II с каким ши--
роким размахом Алексей Александ
рович Кузнецов работал для улуч

шения городского хозяйства. Это-
1ГМ разработан план газифика
ции Ленинграда и улучшения его 
топливного и энергетического хо
зяйства. 

Широкий план жилищного строи
тельства, насаждение двух Парков 
победы, строительство стадиона 
имени Кирова и ряд других меро
приятий характеризует его заботу о 
людях нашего города. 

9 февраля все мы пойдем к изби
рательным урнам, чтобы отдать свои 
голоса лучшим .чюД'ЯМ страны. Я 
призываЕО всех вас отдать свои го
лоса нашим кандидатам сталинского 
блока коммунистов и" беспартийных 
Алексею .Александрович'у Кузнецову 
и Петру Георгиевичу Лазутину. Как 
все большие и малые ручьи и реки 
сливаются в безбрежном океане, 
так и наши голоса сольются в об
щей воле русского народа, направ
ленной к победе над мраком — к 
свету и счастью людей. 
, Да здравствует наша прекрайная 
Родина! 

Да здравствует великий Сталигн! 
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Студент-фронтовик Василий Сехин 

Василий Сехин молод. Молодость 
-чувствуется в его движениях, в 
Темпераментном разговоре. Жизнен
ный путь его невелик, но показате
лен. 

18 суровые дни 1941 года (влтесте со 
многими друзья ми-•политехниками Ва
силий Сехин ушел на фронт. Он не 
любит рассказывать о боевых эт1-
зодах, но мы знаем, что враг был 
коварен, враг был силен, имел пре
красные, построенные по последне
му слову техники укрепленные 
районы. Этого врага могли сл<»1Ить 
т о л ь к о л ю д и , у к о т о р ы х 80С!П11ТаНЫ 
несокрушимая 'воля к победе, же
лезная дисциплина, мужество, хлад
нокровие И отвага, И враг был по
ставлен на колени! 

...Озеро. Вода на льду. Красноар
мейские цепи метр за метрам про
ползают в ледяной воде, наступая 
на .врага. Визг вражеских пуль, вре
зающихся Ъ воду, а лед. Враг встре
чает наступающие цепи ураганным 
пулеметным и ружейнььч огнем. И 
в этот момент, подбираясь к врагу 
По месиву льда и воды, посылая 
метюую пулю за пулей Василий Се
хин -проявил себя как боец, как 
(ражданин, до конца лреданный 
ч̂ воему народу, своей стране. 

Как а калейдоскопе, сменялись 
местечки, села, города. Дни в боях, 
по-хожке один на другой, в стреми
тельности наступательного порыва 
пролетали как один день. И только 
такие события, как бой на румыно-
венгерской границе у города Пе-
риам, события, а ходе которых неу
молимо в глаза смотрела смерть, 
ярче сохранились в памяти. Василий 
Сехин со своим дивизионом муже-
С1*венно защищал перекресток до
рог, да что был награжден орденом 
Ленина. 

Кончилась война, кончился перо* 
рыв 'В учебных занятиях. Кавалер 
орденов Ленина, Красного Знамени. 
Отечественной войны И степени. 
Красной звезды и трех медалей: 
«За взятие Будапешта», -жЗа осво
бождение Праги». «За .победу над 
Германией з Великой Отечественной 
войне», Василий Сехин снова в ин
ституте. 

€ огромной страстью и энергией 
он взялся за книги. Боевые тради
ции он перенес на учебу. Надо бы
ло не только лолучить новые зна
ния, но и очень многое вспомнить. 
Дней нехватало. что1бы прочесть все 
то, что рекомендовали преподавате
ли. Но желание учиться н твердая 
воля сделали свое. Высшая оценка 
знашп"! студента — пять баллов, — 
говорит сама за себя. Он акает две 
формы подготовки. Первая — гото
виться только для сдачи, значит, 
прочесть конспект и отвечать сло
вами лектора. Вторая — охватить 
по теме м/ого допелиите.тьных ма
териалов, чтобы знать. Он — за 
вторую. 

— Чтобы знать, надо очень мно
го работать. Ведь, а' конце концов 
мы обязаны постигать все разрабо
танное нашим-н предшественниками. 
Такая преемственность обеспечивает 
продвижение науки. Но охватить 
все это нужна так, чтобы .прило
жить к практике наицих чудесных 
дней. И тогда, право, мы добьемся 
многого. 

Сехин умолкает. Я знаю, он ду
мает о будущем, о том, как хоро
шо жить а нашей стране, как хо
рошо готовиться к большой работе. 
Я НС мешаю ему. Он имеет ттраво 
мечтать, гтотому что это мечта, ко
торая завтра станет явыо. 

Б. ТОКАРЕВА 

ПРЯВИЛЬНО ОРГЛНИЗОВЛТЬ 
РЯБОЧИЙ ДЕНЬ СТУДЕНТЯ 

Зимняя экзаменационная сессия на 
инженерно-строительном факультете 
прошла исключительно организован
но. Результат ее весьма благоприя
тен. Большую помощь в этом отно
шении оказала систематическая ра
бота общественных организацкй с 
отстающими студентами старших 
курсов и всем коллективом первого 
курса. 

Результат этой сессии значительно 
лучше прошлогоднего. 

Среди немногих отстающих сту
дентов 75 (Процентов имеют цо одной 
неудовлетворительной оценке. Толь
ко три студента имеют задолжен
ность по 3 дисциплинам. В прошлом 
году экзаменовалось тз два раза 
меньшее число студентов и все же 
12 студентов имели по две неудов
летворительных оценки, а пятнад
цать по три. 

34 процента всех неудовлетвори
тельных оценок падает на матемэ-
ти>ку и 19 процентов на физику, 
причем 90 процентов этих неудов
летворительных оценок приходится 
на .первый курс. Необходимо под
черкнуть, что экзамены по матема
тике 'И физике проходили недоста
точно организованно. Все экзамены 
по физике проводились одним лек
тором в отсутствии преподавателей, 
ведущих упражнения, вследствие 
чего экзамены затягивались, и. есте
ственно, ст>-денты уставали. 

Еще хуже в органнзационном от
ношении проходили экзамены по ма
тематике. Так, наприм-ер. группы 
112 и 113 (40 студентов) экзамено
вались одновременно, и многие сту
денты, яви!вцгаеся к 10 часам утра, 
экзаменова.'гксь лишь в б—7 часов 
вечера. 

Как и в прошлом году, экзамены 
по слецнальным предметам — гидро-
техннческим ссоруженням, архитек
туре, строительной механике и тео
рии упругости — прошли очень хо
рошо. . 

М-01710 

Среди студентов наибольших ус
пехов добились коммунисты и участ
ники Отечественной .войны: Антоне
вич, Рябошлык, Лукьянов, Грин-
фельд, Палккн, Понченко, Масиев-
ский. Серебро, Смоленский, Белец
кий, Сюндуков, сдавшие отлично все 
экзамены. 

Нельзя не отметить отличников 
первого курса Яковлева и Камкина, 
а тамже девятнадцатилетнего сту
дента четвертого курса Златовер-
ховнн'кова, отлично сдавших все эк
замены. 

Начинается .весенний семестр. 
Рааписаиие занятий, начиная с треть
его курса, составлено таким обра • 
зом, чтобы пред оставить студентам 
максимум времени для самостоя
тельных занятий. 0бязательны.ми для 
посещения являются лишь первые 
четыре часа — лекционные. С 1^ 
часов во всех группах планируются 
лабораторные и прочие домашние 
занятия. 

Студенты четвертого и пятого 
курсов получают второй «свобод
ный» день для самостоятельиьАх за
нятий. Последнего удалось достиг
нуть за счет проведения сдвоенных 
(параллельных) консультаций. Каж
дой группе выделяется постоянная 
аудитория. Аудитории будут обес
печены чертежными досками и со
ответствующими принадлежностями.. 

Этот опыт может быть удачным 
лишь при одном условии: студенты 
должны систематически работать, 
используя консультации ведущих 
п^юекты и лаборатории преподава
телей. Весьма ответственна и роль 
гтоследиих в части контроля за ра
ботой каждого студента. 

Пожелаем успеха студентам в но
вом начинании! 

Доцент В. Г. КОРОТКИЙ. 
зам, декана инженерно-строи
тельного факультета 

Результаты могли 1ы 
1ыть лучшими 

' Подводя итоги эйза-менацнокной 
секции, можно с удовлетворением 
отметить, что значительная часть • 
студентов неплохо поработала в 
истекшем полугодии. 

26,6 процента студентов нашего 
факультета сдали все экзамены с 
хорошими и оглнчньш-и оценками. 
Количество студентов-отличников в 
результате экзаменационной сессии 
удвоилось-

Наилуч1ших показателей добились 
студенты четвертого и пятого кур
сов, две трети которых сдали ©се 
экзамены хорошо и отлично. Особо 
должна быть отмечена группа 572 
(ста^роста Фогельгезанг); 6 студентов 
этой группы сдали все экзамены от-
лич-но; в группе лишь 6 процентов 
посредственных оценок и ни одной 
н еуд овлетворител ьиой. 

Однако, наряду с большим коли
чеством студентов, осознавших, что 
хорошо учиться — патриотический 
долг советского студента, на фа
культете немало студентов, закон
чивших сессию с плох:ими резуль-
таталги. 

'Ряд плохих оценок у студентов 
первого курса мажет быть об'яснен 
недостатками предшествовавшей, под
готовки и отсутствием навыка к са
мостоятельной работе над .книгой. 
Но никаких оправданий не можег 
быть у студенгоа группы 372 (ста
роста Ренжина), закончивших сессию 
с наихудшимн показателями. 50 про
центов неудовлетворительных оце
нок, полученных студентами этой 
группы (ТО экономической географии 
и 'Политической экономии. — ре
зультат систематических, на протя
жении всего семестра, пропусковза-
нятий, отсутствия повседневной ра
боты «ад лекционным ма.териалом и 
недостаточной добросовестности в 
под'готов(ке к экзаменам. Последнее 
совершенно очевндно, если учесть, 
что •5ольшннство «двоечников», по 
существу, являются способными сту
дентами (Данилова, Орлова и др.) и 
уже успели ли'квидировать свою 
академическую задолженность. 

Плохие показатели группы 271 
в известной мере результат не-
серьез;ного, детского поступка сту
дентов Вороненковой, Райлян и дру-
гьх, явившихся на экзамен по сопро
тивлению материалов, но не поже
лавших отвечать на взятый билет, 
чтобы «не портить своих хороших 
отметок, к получив за отказ двой
ку, затем экзамен пересдать». Ком
сомольской оргапизацня факультета, 
видимо, надо много поработать, что
бы на предстоящей сессии не пов
торялись такие поступки. 

Сессия лишни й ра э пока зала, на -
сколько результат учебы зависит от 
уровня дисциплины и регулярности 
занятий студентов над лекционным 
материалом. В предстоящем семе
стре де'канат считает необходимым 
добиться большей регулярности в 
домашней работе студентов. Для 
этого небходи.мо, чтобы'кафедры при
няли более акти1вное участие в кон
троле за выполнением студентами 
заданий и упражнений. Не только 
изложить материал, но заста.вить 
студента его проработать, добиться 
усвоения материала — так должен 
понимать свою задачу каждый пре-
пода1ватель. На г этой основе мы 
добьемся более высоких показате
лей в весенней сессии. 

Зам. декана инженерно-эконо
мического факультета, 

М. К. КОРОВКО 

Консомольды-металлурги не оправдывают 
своей авангардной роли 

Новый книжный киоск 
Издательство, ' Ак;а|Деми1̂  Наук 

СССР, одно йэ старейших изда-
тель;ств нашей страны,, выпускает в 
свет не- только научные труды по 
многим отраслям знания, но также 
и • научно-иопулярные серии, рз'ссчи-
тзнные'на массового читателя. 

Ленинградское отделение конторы 
.Академкнига» открыло книжный 
киоск в главном здании V^енинград-
ского Политехнического института. 
Здесь будет сосредоточен, по воз
можности, полный ассортимент книг, 
йп.тоть до последних иовнкок. 

Книжный киоск открыт от 12 до 
17 часов ежедневно, кроме обще
выходных дней. 

Сергей ИОГАНСЕН. 

Интересны и совершенно необыч
ны для комсомольцев результаты 
экзаменационной сессии металлурги
ческого факультета. 

Вот некоторые характерные дан
ные: явка студентов на экзамен — 
88 процентов, комсо.мольцев •— 85 
процентов; сдали все экзамены 79 
процентов студентов, в то вре.чя 
как число сдавших все экзамены 
комсомольцев — 72,2 процента. Ко
личество неудовлетворительных оце
нок и неаттестованных — 8,3 про
цента по факультету, комсомольцы 
же получ'или неудовлетворительных 
оденок 11 процентов. 

Из этого видно, что роль комсо
мольцев на факультете далеко не 
авангардная. Уопезаемость комсо. 
молыцев ниже общей успеваемости 
По факультету, явка на экза.чены 
та1кже низкая. 

Чем об'яснить такой факт, что 
камсомольцы нз авангарда молоде
жи превратились в балласт, пони
жающий успеваемость и показатели 
дисциплины на фа'Культете? 

'Причины ясны. Прежде всего, это 
полная бездеятельность факультет
ской коМ'Самольской организации, 
отсутствие какого-либо руководства 
со сторонь! бюро ВЛКСМ в период 
подготовки и во время сессии. Ко
митет ВЛК'СМ института поставил 
ряд задач комсомольской организа
ции в период сессии (газета «По
литехник», Х? 1 от 3 января 1947 
года, статья Белецкого), но ни 
академический сектор комитета 
(тов. Велецкий), ни .комитет 
ВЛК'СМ (секретарь тов. Яковлев) 

не проверили работы бюро ВЛ1К0М, 
не убедились в его работоопособно-
сти. Между тем, на металлу рд-шче-
ском факультете бюро ВЛКСМ фак
тически не существует. За весь пе
риод со дня выборов бюро не про
водило никакой работы; «молнин»^ 
экран показателей и всю работу по 
подготовке к экзаменационной сес
сии проводило профбюро. За весь 
экзаменациоиный период не 'вьшуще-
но ни одной стенной -газеты, де
журств членов бюро «е было. 

•Совершенно непонятно и отноше
ние па.ртийного бюро факультета к 
факту бездеятельности комсо.моль-
ской организации. Ведь партбюро 
(секретарь т. Любан) прекрасно об 
этом знало и примерно за месяц до 
экза.ченов собиралось усилить со
став бюро- ВЛК'СМ, но... Так и де 
собралось. А напрасно! Можно с 
уверенностью сказать, что если бы 
это было сделано, то результаты 
сессии не были столь позорны для 
комсомольцев нашего факультета. 

М. ИВАНОВ, 
студент-металлург 

ОТ РЕДАКЦИИ. К статье сту
дента М. Иванова можно добавить, 
что положение на других факуль
тетах почти такое же, как и на ме
таллургическом. Общий по институ
ту процент качсомольпев. получив
ших на экзаменах неудовлетвори
тельные оценки — 8, 9, неаттесго-
варно 4,5 процента. Этот тревож
ный показатель -должен заинтересо
вать партийную организацию инсти
тута. Необходимо выяснить, в чем. 
кроется причина отставания комсо
мольцев. 

' Уроки сессии и некоторые выводы 
Итоги зимней экзаменационной 

сессии по металлургическому фа
культету позволяют сделать неко
торые выводы и обобщения, на ос
нове которых теперь же надо начи
нать подготовку к предстоящей ве-
сеи.ней сессии. 

В организационном отношении ме
таллурги добились несомненных 
успехов. Это подтверждается тем, 
что 88 процентов студентов явились 
на экзамены, сдали полностью все 
экзамены 78.6 процентов неявок 
нл экзамены без уважительных .при
чин не было. По этим показателям 
металлурги занимают одно из пер
вых мест в институте. По другим 
же показателям, характеризующим 
качественную сторону итогов., имен
но: процент . отличников, процент 
отличных и хороших опенок метал
лурги уступают всем другим фзг-
•культетам, оказавшись на последнел! 
месте, хотя и имеют относительно 
высокий средний балл — 3,72. 

Студенты-исомлгунисты по всем по
казателям занимают ведущее место, 
на факультете. Их средний балл — 
4,!, количество отличных и хороших 
оценок составляет 74,2 процента, 
сдали экзамены полностью — 87,5 
процента коммунистов, 25.6 процен
та коммунистов являются отлични
ками учебы, показывая пример и об
разец добросовестного отношения к 
своим обязангностям. К таким ко.ч-
мунистам относятся товарищи А. Ф. 
Расюк (гр. 260), Л. А. Панюшин 
(.гр. 461), А. С. Вяземский (гр. 462), 
Н. И. Паткн (гр. 463), Б. И. Брук 
(гр. 464) и многие другие. 

Но коммунисты являются самой 
малочисленной группой (14,6 про
цента) от общего состава студен-
гов факультета, следовательно, их 
высокие показатели в учебе не мог
ли .а сильной степени изменить ито
ги по факультету. Наиболее много
численной группой студентов фа
культета являют1ся члены ВЛКСМ 
(47 процентов). Но, к сожалению, 
приходится отметить, что ре
шительно по всем показателям сес
сии комсомольцы заняли последнее 
место на факультете. Их средний 
балл — 3,6, а у беспартийных 3,81. 
ТакИ(И образам, комсомольская ор
ганизация оказалась наиболее сла
бым звеном в системе факультета. 
Слабая успеваемость ко.мсама1ьцев 
определила факультету последнее 
место по качественным показателя.м. 

Наиболее слабыми оказались: 
Черных (гр. 161), Калинина (гр. 163), 
Клочко (пр. 162), Батанова (гр, 163), 
Фролов (гр. 164), Греков (гр. 261), 
Кипяткова (гр. 261), Акишина, 

(гр. 261). Шульман (гр. 361), Пли-
нер (гр. 465), и целый ряд других 
тсомсомольцев. 

|Необходимо укрепить комсомоль
ское бюро факультета, ввести в его 
состав работоопособных и активных 
студентов, отличников учебы. 

Со стороны партийного бюро фа
культета должно быть уделено 
максимальное внимание воспита
нию членов ленинского комсомола и 
руководству всей жизнью и дея
тельностью ксчсо^тольской органи
зации. 

Прекрасные результаты на сессии 
показали студенты — участники и 
инвалиды Отечественной войны. Они 
являются поистине золотым фондом 
факультета, имеют богатый жизнен
ный опыт, учатся с энтуагазмом. 
Они должны быть основным костя
ком в группах и опорой обществен
ных организаций факультета. 

Отрицательным итогом осеннего 
семестра является задолженность по 
зачетам. В .период сессии 19 студен
тов не были допущены к экзаменам, 
так (как не имели зачетов. 

Студентам нужно лшсвидИ(ровать 
академическую задолженность не 
позднее 12 февраля, чтобы нормаль
но начать новый семестр. 

Истекший семестр показал, что 
наиболее трудоемкими работами яв
ляются расчетно-прафнчеокие и 
проектные задания. Некоторая часть 
студентов не учла этого, откла ды -
вая работу «на лото.ч», в результа
те, эта часть работы не была вы
полнена в срок. Так например, в 
360 гру1ппе 45 процентов студентов 
Не были аттестованы по деталям 
машин (эта группа заняла последнее 
.место на факультете), 22 процента 
студентов четвертого курса не вы
полнили проекта _ под'емника в срок 
и также не бы.1и аттестованы; 23 
процеюта студентов первого курса 
не получили зачета по черчению. 

ОтсЕода вывод — нельзя отклады
вать расчетно-графические работы. 
надо выпо.тн'ЯТь их в уств1Новлеш1Ый 
срок, и чем быстрее, тем лучше. 

Студенты должны полгаить, что 
весенняя сессия по своему характе
ру будет более трудной, чем зим
няя. В такой же срок надо сдать 
большее колич«:тво экзамене*», а, 
следовательно, каждый студент дол
жен начать заниматься регулярно, 
сиотематически с первого же дня 
занятий второго семестра. 

Зам. декана металлургическо
го факультета 

И. И. БОНДИН 

Ответств. редактор М. А, КУЗЬМИН 
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